

贊成

これは新聞会が行つた「学生大会での座席指定制」に関するアンケートの特集号です。

東京家學大堂新局

発行所
東京薬科大学
新聞会
責任者
二川祐政

卷之三

・入場の混雑がなくなった。
・入場のとき時間がかかる事が少なくなった。
・座席の指定仕方に様々な
問題があるから。
・新聞会の二段構えの反対に
はピックリする。そこまで
対するなら、新聞会も一つの
提案を出して議論すべき。そ

うしろとおっしゃるのならそぞうすべきだ。自治会は学生の意志で勤めていい、偉い委員長様や議長様がやりやすいように勤くべき。何もしない学生が思ってはならない。長のつくり方々は後退しまで働いています。だいたい今までのつくり方々がいい。長のつくり方々がいけない。可不可以の学生がいるだけがけでいい。

卷之三

らを困らせるのは、自分達を困らせる学生ども！ 貴様には権利なんかねえやることやつたらから「自由」を主張しろ！俺達は「頭のいい」方々に従うしか能のないイヌなんだ。・席取りもお祭りみたいなんだからまあいいんじやな

・席が見つからない。しかし静かなのはよかっただので、もう少し工夫してほしの、も・学大といふものは部員として参加するのではなく、学生として参加するものではない。か。それを使間違えているため結果的に参加したくない学生でもむりやり参加させてしまう。う易をうなづくてしまう。う

・席取りをしなくていいの
・静かで聞きやすかった。
・知らない人の隣に座れるから。
・議案書を先に配るなら。
・今までたと語が進まなかつた。
・静かでよかつた。学大白体無駄。長すぎる。座席は導入部並べた。長いのがいい。議案書無理に出す必要ない。
・会議が早く進む。その他のことが確美だ。それまでわけねべたに座らざるを得なかつた。
・汚いのはしつづけないといふ。学生に一言。議会での質問するならもっと高度なものを頼みます。
・できれば番号の抽せんを行ない、賞品をつければよい。
・休み時間が長すぎる。
・こうでもならなければ学生は静かにならない。
・空手部これ。学生大会をやめる(つまりしない、おさらない)、賞品をつけてしまえ。
・僕がブリントしました。
・前から議案なんかだいたい分かっているのに何が「意見交換」だ。学大出席者の九割以上は部費とかでいやいや出席しているのに、座席などとて便利。
・実行制度自体がおかしい。
・出席を確認するのに便利。
・綱で友達と並ぶので、少しくらいの意見の交換はできなげる。綱もこつちやにしなければならない。

・入電も替えも時間の無駄なもので、議論を早めに進め、早く席指定は一回だけでよい。このことについて意見が出てきたとき、新聞会代表の方が小さな拍手をしたのを見ました。自由席では聞こえない伝わらないで、あれだけの人を集め席がないのが無駄であった。確かに議事は首尾よく速く進むのですが、質問があまりにも筋道が悪いもののが多く、大勢の人は理解を怠らせてある質問に十分以上がかけたことに反感を持った(進行している人のせいじやないけど...)。事前に議題を配布することは当然必要だ。

・進行する側のことを考えるところがうまい。前よりは静かになつたけれどもまだ居る人がいる。生徒の中には指定席制を支持する者と反対する者とがいる。後ろになつてしまつたけれどもつと前で聞きたいという人がいるから、改善策を考える上で忘れないでほしい。制にするなら準備が必要だつた。見やすいところに番号を

る権利はないし、私にもその権利はない。今までには早い者勝ちシステムで自分は全然座れなかつたから。(一部活単位で固まるとうまく単純な理由だけでこの段落を考へ出したんじやないと思ひます。こんなことぐらいで随分がこんなちがちな事を出ですかね。本当にどうなんですか?その章を見到りたいです。だいたいこの制度が採用されれば、知らない人ばかりで屋根裏の一番眠くなる時間です。それより静かになるでしょう。今まで知り合いかなりの間、しゃべることで眼気を追いついていましたが、相手がいなければ当然眠るだけ。会もろそとムーズに進行するでしょう。こんなやうな構成が採用されるだけで、もう僕達は夢心地です。くだらない質問は議長団に注意してほしかった。席取りのために飯も食べずに入場したがわいしそうだ。(学生の意見を反映させることべきだ」と言つた最初の質問者は聞きたい。「後ろでゲームやつて睡せたい」という意見を反映させてどうぞ。空いていても座れなかつたりするなどの点がよくなかつた。入場順に前から座らせられた。もともとバーベー学生には自治を行ふ権利なんてありません。自治会のお偉い様がそ

で、いつかは必ずやるんだからね。それで、聞きたくないと思われる人に無理に聞かせるのはよくない。これでは以前の学大の必要性を分からせなくてはどうしようもない。議員代表制で中選挙区でやりたままでブリントで配つておいても、賛成派と反対派に分かれ育館に入れて議論する。もう少しあはうし開けると、くは議員代表制で中選挙区で混ざる。混乱するだけ。勝手に変つている人々がいて意味がないぞ。席と席の間が狭すぎですか? このアンケートが番ばけている。係の人は怒鳴つてはいけませんね。

・座席で孤独を感じる。
・これを作ったあなたは聲ですか? これがアシケートが番ばけている。
・なめるな。次もこ一なら席しない。
・二回も席を換えるなど言道断! 学生を無視してどうせ仲のいい人とつく。
・内容がまるでない。つまり空手部の人が威張っている。空手部は学大中体連の外で遊んでいる。これはされるのか? 遊んでいる彼らに威張られるのは腹が立つ。座席は自由な方がその時の気分転換になる。
・執行、自治委員会に勝手決められるのは嫌だ! 次から学生大会废止せよ!
・周りに知らない人が多い。この会は敗北だ! ていう見あり。出席率が部の予算関係すると言うのも。

・結果的に時間のロスは自ら委員長はないと言つたが、それは質疑がなかつたからである。
・やっこ無い。
・決めても無駄だ。
・当たり前だ。そんぐらいの自由は保証しろ。そんなことする権利が誰にある。あるなら顔出せ。多数決取らないなんなら参加者の意見も聞合いでみんなで決めるべきだよ。あんなの独立と偏見だよ。もう座席指定が正しいのなら、多數決でそつちに決まるはずだし、どつちにしろ多數決で意見が得出したのにそれをやつてみるかどうかはあいつらが決めることじゃない。あいつらはただの役員なんだ。
・活気がなくなる。話を静かに聞くことももちろん大切だが、学大は連絡事項を伝えた伝えるために存在するのではなくいるはず。学大の意義とその制度が採用された経緯を説明してもらいたかった。(執行、自治両方に)この二つの委員会は学生を管理するために存在するのか?と思いつがり最も嬉しい。座席は事前に指定席のように取ればよいのでは?理由が分からぬ。皆に静かにしてほしむのか。後ろの方に座つてしまふからか。決議など考へる時、友達と話せたらなあと思う。でもこの制度を理解入れた気持ちもこの制限がある。どうして議長選出しなかつたの?皆が関心を持つのが大事だけど、興味を起させるような伝え方が大切だ。

- ・ いちいち面倒。座席がくつついているので、中に入るのも大変だ。
・ 「席を探す」という面倒な作業はしたくない。休憩で外に行くのも、席を守つて座つてませんでしたよ。休憩の後は、でも静かだった。
- ・ 仲間とある程度話してから意見を言つた方が考えもまとまり、うるさい人やゲームをする人は、席が決められたとしても遊ぶわけだし、静かな人は固定まついても静かなわけだ。意味のない議論をするよりも今までの方が時間の無駄も少なかつたはずだ。
- ・ テーブルがうまくそれなくてイスが汚れる。
・ わざわざ番号をつけなくしても誘導係が入ってきた順に座らせればいい。
・ 学大は水曜日ということでもその日の部の指定席を渡すのをやめて、入場の時集合がかかるのでできればそのまま、固まつて入場したい。席取りに走る可能性にこだわるのなら、入場の際、席の指定票を渡すのをやめて、入場の時集合がかかるのを理解した番号を与え、自分の席を見つけるのがいい。今回のようでは結構みんな守らず、好きなところに座る。
- ・ クジとか。
・ 自治会新聞を学生に配つた方がよくっぽど皆に伝わる。みんな学大をがつ正在るんだからなくなきせばよい。こんなことやつてるのは、うちの大学ぐらいいなんじやない? 貴重な午後の時間をこんなことで割かないと。・ 学生は生徒と違うんだ。もつと自主性を重んじるようにしてほしい。
- ・ 体育館の入り口に空手部の人いるが、恐いのでやめたけどらしい。あと夏とか冬とか暗い。あと時期的に寒すぎたり暑すぎたりしているので、だらだら頃にいるし、最後の方は内容が幼稚だつたし。
- ・ 予備校でやつていたが不便だつたし、出席だけを調べるために座席固定にするのをもつと他に何かい考えがあるのではないかだろうか。
- ・ 発言をしたくても出づらい

状態にある。もっと前の方の出席がよかつた。指定席にするのもいいけどもつと考えてほしい。人と考え方を聞こうといながら聞きたい人にとって大迷惑です。部の予算に関係のない人間に。アシケートは無意味で。アシケートについては無意味で。これまでアシケートを探つてきているみたいだけど、そのアシケートは。アシケートは採つて終わではなく、その後どう活用するかが問題です。これまでアシケートを探つてきているみたいだけど、そのアシケートは。アシケートは採つて終わではなく、その後どう活用するかが問題です。わざわざ立つものを作つてほしい。これを書いたところではどうにもならないようなものはだめ。探る以上責任をもつて行つ下さい。

・討論の活性化が失われる。
同じ部活動の人は同じ不満や懶みを抱いていつて、このやり方いかからといって、このやり方は間違いである。執行委員長の辞職を求める。まずは不信の決議を提出したい。この件に関しては、委員長の謝罪と説明をぜひ東葉新聞に掲載して下さい。委員長はよく学校側は学生に特に自分に任せられるとしているが、あなたの行つていることも同じではないか? 今は学生に前もって報告するなりにして下さい。

・あんな坐り方じや向こいの一方的意見しきげねーじゃねーかよ、なー

・宣伝しとくべき。議案書は先に配つてもみんな見すに捨てられる。

・準備する人の時間がかかる。準備時間がかかる。どうせ部活動各部位で座るのだから、最初から全部に割り当ててしまえ。席取りもいらないらしい、いい。に分けた方がよかつたんじやない? それと椅子の背にさういふ番号は小さくて見づらかった。いやなかつたら、列の先頭に案内板をすと。少し夫がほしかった。も・ラブがほしかった。でも、ランドム無にしての出席が間われているのにまとまつて座る味である。それなら以前のよ・番号を探すのが大変。

・番号を横に並べれば従うかもしないが、縦に並べたり番号を無視して座るのはみんな悪い。それでいるのによつて座るのではなく、それなら以前のように聞く気のある人が前へ、

ない人は後ろへ座つたほうがいい。会の区切りもあるかも知れないが、休憩を入れる時間が不適当だ。あんな時に休憩を怠るでかえって迷惑だ。見えての通り。執行の井部君が熱くなりすぎた。吉田宗作級。周りに知り合いがないといふ議題についてよく話し合えないと。のどかな大学ですね。

「一、三」「Ree.」
子なんかいらない。床に座らせていい。パラパラになる。
・ 淋しい。絶対にもとに戻して下さい。
・ 入場、退場しにくい。
・ いろいろする。入れ替えの時に全部外に出して、また番号が変わつて探すのに時間がかかる。このままだつたら学生大に出るはいなくなるし、学生側の意見を全く無視してやりたい。学大の後に学生側から要望が出たにもかかわらず自治委員、執行委員は言い訳ばかり考えて学生の要望を受け入れず学部単位で座席指定がなされた。せめて部活単位で座席指定にするくらい考へられなかつたのか。わきに座つたりする人達に対しては、出席表を取り上げるくらいのこと考えにすることはない。それしかつかなかつたのか。それでも、学生に何にも言わざり座席指定したことは、頭にききた。

・ うるさくなるから座席指定にするなんて、強制的にやるものではない。学大というものは学生の個性は主導権を持つべきである。与えられた議題について周りと話し合うのは決して離譙ではないぞ。この間の発言はかなりいい。まんまと勝手にやられて強制されることが自体納得いかない。何故採用する前に学生に問わなかつたのか？ 学大の最後に意見を言ったらあれだけの人数で收まりがつくのだろう

・指定制にするのはいいけど指定の仕方に反対。また前半と後半で席を変えるのに反対。能率を保証する。議長がその反対を説くべき。
・時間のロス。窮屈。手間の無駄なことでムギにならないで下さい。とにかく座りづらい。着席も遅れるし、私語を規制したいのはわかるが、ちょっとやりすぎ。
・入場が面倒だし、結局はしばらくに座つていてから。床でなく、椅子にばらばらに座つてもいいんじゃないですか？
・当曰まで、何の連絡もないから。
・部活ごとに座らせれば。
・費とかの話は重要な席だ。
・席取りの話は重要な席だ。
・先を競って入ろうとするのはよくない。それだけは今までやめた方がいい。
・C-Lのときや他の他人を事前にそれにそれを人數を割り出して、もう席を決めておく。(席は決めてやめる)
・ウノができる。
・紙の無駄。一人すつぱらぱらにする必要はない。全員が着席する時間をかかれる。
・面倒くさい、くだらない、狭い、寒い、ばかみたい、手際が悪い、ざかしい。偉そにすくなかった。
・こんなことしてると学大の出席率がもっと悪くなるぞ！
・意見交換ができない。
・学生大会は交流の場と考えてよいのではないか。
・予算を削らせて奢し、無理やり出るなんてあんまりだ。座席が見つけにくかった。
・意見交換ができない。
・学生大会は交流の場と考えてよいのではないか。
・騒いでいる人は反対で座つているんだ。この騒ぎを今度の学大で出して下さいね。三年はもう出られないの、ぐずぐず由参加にすれば静かになる。
・Aコースやもん。本当に学大が重要なもん。本当だろうし、流会になつたらそれは学生の意思だからそれでいいんじゃないかな？
・どうせ議題話を聞こに来る人はほとんどいない。三十分も入場が遅れて、頭にきて帰つた。
・前でしつかり聞きたい人もいるし、後ろで遊びたい人もいる。

どちく
・席がわかりづらい。この前
の感じだったら全議題費成に
ならないでしょ? 議長は賛
成なあせなければならぬ。学
生がいつまでもしゃきつとし
ないし、みんなべやくちやん
しゃべつてしる、人が出る前に
しち。席うるんぬる前に
学大自身をしつかりさせたら
どうですか? 自治の人も執行
の人も議案書の丸読みでは頂
て、人も「今後も議案書をでて頂
く」というのもやめて、「どう
いう事情(いきさつ)」があつ
た。席うるんぬる前に
学大全体をしつかりさせたら
どうですか? 自治の人も執行
の人も議案書の丸読みでは頂
て、人も「今後も議案書をでて頂
く」というのもやめて、「どう
いう事情(いきさつ)」があつ
た。

どちらでも
ない

うでなしがからざまにばれてしまう。関係はないけど。・変。
・探すのが大変。そうでバニッ
クになりそり。のびのびできない。(新聞
対決)・自治委員ともと全面
・くだらんことやつてねーで
バズ増やせ!・学大もくだら
んからやめちまえ!

に伝わる。
・できれば座席自由がいい。
座席指定にしたからといつて
学大の中身がよくなるわけでは
ない。座席を確保しやすい今まで
ではどうしても友達の席をと
つておくといふことがあって、学生
座席をとりにかかった。学生
の雑談が始まると云うのは、
今の大で関心をもつてなく
からだ。別に関心もないのに
出席されても、関心のある人
にはいい迷惑だ。半強制的に
出席させられるいふ人が少な
くない。今後の課題は、「どな
だけ多くの学生が学大で関心
をもたせるか」だ。体育館の
閉め切りについている。なんとか周
りに監視されている。動物配
逃がさないという感じで、自
分が奴隸とか檻の中の動物に
感じた。(眞面目に)学大に
出た人は出る、出たくない人
は出ないといふ。そういう個人
に任せていい。そうするとい
誰も出席しないなると思うか
もしれないが、クラブ等から人
の意見も出るので、自分が周
まうがない。困ることをしてもか
まわない。困るのはこちらの
学生だから。(Question)
そのクラブへの出席率が悪いと
なつたら、全部解散させてし
まうくらいのことをしてもか
まわない。困るのはこちらの
学生だから。(Question)